

令和4年1月22日

フジパンカップ第4回四国U-12サッカー大会

参加チーム関係者各位

一般社団法人四国サッカー協会

会長 河野 暁

「SKFA 2021 フジパンカップ 第4回四国U-12サッカー大会」中止について

日頃から、本協会の活動にご理解、ご協力を賜り、心より感謝申し上げます。

このたび、感染力の強い新型コロナウイルスの「オミクロン株」が全国的に猛威を振るい、流行の「第6波」が拡大の一途をたどっております。四国地域内でも香川県において1月21日から「まん延防止等重点措置」が適用されております。

また、「第6波」においては、10代以下の感染者が多く、ワクチン未接種の小学生にも感染拡大し、小学校でクラスターが発生している現状もあります。

上記のことを踏まえ、四国サッカー協会関係者で協議した結果、残念ながら今回の大会を中止することといたしました。

大会を楽しみにしていた選手、チーム関係者にとって非常に残念なお知らせになったことと思いますが、「こどもの安全第一」を考慮した本決定について、ご理解くださいますようお願いいたします。

今後の貴チームおよび選手のご活躍を祈念し、ご連絡いたします。